

# DEUTSCHE VELOTAXI MEISTERSCHAFT 2009



Presstext

## **Titelkampf am Brandenburger Tor Spielbank Berlin präsentiert die Deutsche velotaxi-Meisterschaft 2009**

*Berlin, 21. Juni 2009.* Im Rahmen des Skoda Velothon Berlin geht es für 16 velotaxifahrer aus ganz Deutschland los. Um 15:30 Uhr fällt am Brandenburger Tor der Startschuss für die Deutsche velotaxi-Meisterschaft. Die Spielbank Berlin präsentiert diesen einmaligen Wettbewerb, der ein Vorgeschmack auf die Weltmeisterschaft im nächsten Jahr ist. In einigen velotaxen werden prominente Beifahrer sitzen.

350 Meter können verdammt lang sein. Vor allem wenn die Strecke im velotaxi, mit zwei Beifahrern und möglichst schnell zurückgelegt werden muss. Genau das passiert am 21. Juni auf der Straße des 17. Juni, wenn velotaxifahrer aus allen Bundesländern im Rahmen des Skoda Velothon erstmals eine deutsche Meisterschaft austragen.

### **Der Weg zum Titel**

Um 15.30 Uhr startet am Brandenburger Tor der erste von insgesamt acht Vorläufen, bei denen jeweils zwei velotaxen gegeneinander antreten. Und zwar im wahrsten Sinne des Wortes, denn die Fahrer müssen nicht nur das velotaxi kraft ihrer Beine bewegen, sondern auch die zwei Fahrgäste sicher ins Ziel am Sowjetischen Ehrenmal bringen. Zusammen bilden sie jeweils ein Team für ein Bundesland. Unter den Fahrgästen befinden sich teils prominente Mitfahrer, die ihr velotaxi kräftig anfeuern werden. Die vier Besten aus den Vorläufen kämpfen dann im Finale um den Titel. Der Meister vertritt Deutschland im nächsten Jahr bei der großen velotaxi-Weltmeisterschaft präsentiert von der Spielbank Berlin.

### **Vorfreude auf die WM**

2010 starten Velotaxen aus aller Welt ebenfalls wieder im Rahmen des Skoda Velothon am Brandenburger Tor. Die Route führt sie dann aber in Richtung Potsdamer Platz bis zum Ziel an der Spielbank Berlin.

„Die velotaxi-Meisterschaft setzt den Grundgedanken des Skoda Velothon fort. Wir freuen uns sehr, dass wir mit der Spielbank einen starken Partner gefunden haben, der dieses Projekt unterstützt“, so Dr. Anselm Franz, Geschäftsführer von velotaxi.

### **Die Deutsche velotaxi-Meisterschaft auf einen Blick**

Start: 15.30 Uhr am Platz des 18. März (Brandenburger Tor)

Ziel: VIP-Bereich am Sowjetischen Ehrenmal

Streckenlänge: 350 Meter

Starter: 16 Fahrer aus 16 Bundesländern

Modus: 8 Vorläufe mit je zwei Startern

Siegerehrung: ca. 16.45 Uhr im Zielbereich

### **Über Velotaxi**

Die velotaxi City- und DeliveryCruiser sind seit über 10 Jahren in den Metropolen der Welt im Einsatz. Von Mexiko bis Tokio, von Moskau bis New York, überall gehören die umweltfreundlichen velotaxen zum Stadtbild. Mittlerweile sind mehr als 1.500 Fahrzeuge in 53 Ländern im Einsatz. Seit Ende 2008 ist velotaxi ein Produkt der kfpn-Gruppe. Unter dem Dach der kfpn vereinen sich die Out-of-Home Medien velotaxi, bbox und xBob mit der Produktions- und Vertriebsagentur Veloform zu einem einzigartigen Konzept. „Marken in Bewegung“ lautet das Credo der kfpn, das Werbekunden weltweit begeistert.

### **Pressekontakt**

Herr Dr. Anselm Franz - tel +49 30 400 562 11 - fax +49 30 400 562 29 - [franz@kfpn.com](mailto:franz@kfpn.com)  
Saarbrücker Strasse 36a - 10405 Berlin - Deutschland Germany - [www.kfpn.com](http://www.kfpn.com)

*Zeichen (mit Leerzeichen): 3.066*

**velotaxi**